

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y  
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO  
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA  
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y  
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL  
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La fase nacional de la 47ª Olimpiada Matemática se celebra este viernes y sábado en Pamplona

*El Departamento de Educación colabora en la organización del concurso con 12.000 euros*

Martes, 22 de marzo de 2011

La fase nacional de la 47ª Olimpiada Matemática se desarrollará este viernes y sábado, días 25 y 26 de marzo, en Pamplona. El concurso, que este año es organizado por la Universidad Pública de Navarra, está dirigido al alumnado que cursa Bachiller.

El Departamento de Educación colabora en la organización de este evento con 12.000 euros, en virtud del convenio de colaboración que han suscrito hoy el consejero de Educación, Alberto Catalán, y el rector de la Universidad Pública de Navarra, Julio Lafuente.

Esta cuantía se destinará al alojamiento de los 120 estudiantes que participan en el concurso. Estos llegan a Pamplona el jueves, día 24, y permanecerán hasta el domingo, día 27. Sin embargo, las pruebas tendrán lugar el viernes y el sábado.

El concurso consiste en la resolución de problemas matemáticos. Su principal objetivo es estimular el estudio de las Matemáticas y el desarrollo de jóvenes talentos en esta ciencia. Los seis mejores clasificados pueden participar en la fase internacional.

Cabe recordar que, en las dos últimas ediciones, los representantes navarros han obtenido dos medallas de oro -y, por tanto, han pasado a la fase internacional-, una de plata y dos de bronce. En 2010, por primera vez, un alumno navarro, el estellés Ander Lamaison, resultó vencedor absoluto en la fase nacional.



Julio Lafuente y Alberto Catalán durante la firma del convenio.